
2017年11月31日 ＮＯ11《 第5回定期大会開催 》
2017年11月22日（水）18：30～ 二戸パークホテル

遅い時間からの開催にも関わらず、奥中山から久慈市にかけて

広範囲から多数の代議員に出席をいただきました。代議員と大

会議長を務めていただいた大澤代議員に感謝いたします。また、

公務のため欠席となりました岩手県議会副議長の五日市王様

からはメッセージを頂戴いたしました。

今定期大会は役員改選年度であ

ります。新役員体制について承認

を受けて2018年度がスタートいた

しました。

今年度の大きな運動の一つとして

「青年委員会」を結成いたします。

青年委員選出可能な組合から次

世代を担うメンバーを選出してい

ただき、定期大会では青年委員会

立ち上げを含む全ての議案を承認

されました。

ご来賓には11月12日投開票され

た一戸町長選挙で見事に世代交

代を果たした「田中辰也」一戸町長

にもご出席いただきました。

連合岩手の原副事務局長から10

月25日に開催された定期大会で

決議された運動方針の柱について

説明を受けて、代議員と幹事会役

員が向こう2年間の活動に対し共

通認識を持ち、大会の締めは新任

の中田茂議長のガンバロー三唱

で一体感を強めました。

連合岩手 副事務局長

原 利光 様

二戸市長

藤原 淳 様

一戸町長

田中 辰也 様

民進党岩手県総支部連合会副幹事長

岩手県県議会議員

軽石 義則 様

大会議長

大澤 大志郎 代議員

（東北電労二戸支部）

元衆議院議員

畑 浩治 様

藤澤大役員選考委員長より 内田一郎幹事より



藤澤大役員選考委員長より

役員改選（案）の提案

内田一郎幹事より

大会アピール（案）の提案
中田茂新議長より

ガンバロー三唱！！

二戸市議会議員

及川 正信様

二戸市議会議員

鈴木 忠幸様

東北労働金庫二戸支店

支店長 村上 慶喜様

《 新役員体制 》

議長 中田 茂 JP労組岩手県北支部・久慈

副議長 大道 篤史 岩教組県北支部二戸地区

副議長 村田 順 高教組久慈支部

事務局長 坂本 敏美 UAゼンセン

事務局次長 田中 芙美子 東京銀座ファッションユニオン

事務局次長 大泉 純輝 東北電労二戸支部・久慈

幹事 三浦 賢一郎 県職労二戸支部

田口 貴寛 二戸市職労

内田 一郎 JP労組岩手県北支部・二戸

岸井 美明 PJ二戸フーズ労働組合

泉山 晃樹 東北電労二戸支部

椛沢 正太郎 高教組二戸支部

東舘 政芳 全自交玉川支部

三浦 健二 岩教組県北支部久慈地区

藤澤 大 高教組久慈支部

及川 敬将 東北労働金庫労組久慈分会

小笠原 和夫 県職労久慈支部

会計監査 西村 佳織 東北労働金庫労組二戸分会

田中 寛人 JP労組岩手県北支部・久慈

今大会で退任の小関事務局次長には

前期の役員選考委員長も務め、様々

な面で活躍をしていただきました。

今までの活動に感謝いたします。

ありがとうございました（春闘の写真）

連合岩手県北地協では初の女性四

役となる田中事務局次長には、緊張

の中で乾杯の挨拶を行いました。

全労済盛岡支所支所長の菅原繁様

にもお越しいただきました。懇親会で

は新役員の自己紹介を行い、懇親

会の締めは新任の大泉事務局次長

が行いました。終了後は会場スタッ

フの長時間労働に繋がらないように

即時に退席しよう！として閉会いたし

ました(^^)


